

## La République du Centre, 6 décembre 2016

**POLITIQUE** ■ Manuel Valls a annoncé hier sa candidature à la primaire

### Les réactions dans le Loiret

Les personnalités politiques de gauche ont commenté à chaud le départ en campagne de Manuel Valls.

**M**anuel Valls n'a pas fait durer le suspense hier soir en annonçant dès le début de son allocution télévisée qu'il sera, en accord avec François Hollande, candidat à la primaire de la gauche. Les réactions à gauche hier soir :

François Bonneau (PS), président du conseil régional Centre-Val de Loire. « Sa candidature est plutôt légitime dès lors que François Hollande a fait connaître qu'il ne sera pas candidat. C'est maintenant en se rassemblant que la gauche a toutes les possibilités face à la droite et l'extrême droite, mais si elle ne se rassemble pas... »

Corinne Leveloux-Telsseta, conseillère d'opposition socialiste à Orléans. « Sa candidature est légitime. Il a exercé des fonctions imminentes au sein de l'Etat. C'est important qu'au cours de cette primaire les Français puissent trancher sur une ligne politique. Il va amener un courant centriste, libéral, autoritaire face à



**VISITE.** Manuel Valls est venu à Montargis en juin dernier pour se rendre compte de la façon dont ont été gérées les inondations. ALOUF

d'autres candidats plus à gauche. C'est une bonne chose que les Français aient le choix. Après, personnellement, je ne voterai pas pour lui. Je n'oublie pas que Valls, c'est la loi Travail, l'état d'urgence, le 49.3, une vision autoritaire du gouvernement. Sans doute qu'il y aura un réflexe législatif. Probablement, les anciens hollandistes se tourneront vers cette candidature. »

Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret.

« Manuel Valls portera le bilan de François Hollande qui est aussi le sien. Je pense que l'histoire réévaluera ce bilan. Il y a eu des erreurs, de communication, de calendrier, mais il y a aussi eu beaucoup de choses positives : il a conforté l'éducation nationale, la COP 21, a apporté la parité dans les conseils départementaux... Manuel Valls a fait un discours tonique, énergétique, dynamique. Et j'aime sa conclu-

sion qui dit que rien n'est écrit d'avance. Je ne prendrai pas position ce soir. Mais il est clair que je suis plus proche d'un Manuel Valls, que j'ai accueilli chez les jeunes Bocardiens, que d'un Montebourg ou Hamon. »

Valérie Corre, députée PS du Loiret. « Sa candidature est légitime dans son parcours et sa volonté de continuer. Jusqu'à maintenant, il mettait en musique la politique du gouvernement. Il faut maintenant voir ce qu'il propose pour les cinq prochaines années. » ■

#### INFO PLUS

**À droite.** Jean-Pierre Door, député-maire (Les Républicains) : « Cette candidature était programmée. En tant que Premier ministre sortant, il va devoir valoir les critiques de toute la sphère politique sur le bilan. On voit que quand le patron s'en va, tout le monde saute dessus. Ces anciens ministres se présentent. Aucun qui s'est sauvé en route a aussi été à l'origine des déboires économiques de la France. »